



Résultats et photos de la compétition UNSS district badminton par équipe de 4

publié le 14/01/2015

Le mercredi 14 janvier s'est déroulée la journée de district UNSS badminton par équipe de 4 au gymnase de la Venise Verte.

5 équipes de Paul Guérin étaient présentes, sur un total de 11 équipes.

Classement :

1er : Jean Macé

2ème : Paul Guérin 1

3ème : Desfontaines 1

4ème : Desfontaines 2

5ème : Paul Guérin 2

6ème : Paul Guérin 3

7ème : Paul Guérin 4

8ème : Desfontaines 3

9ème : Paul Guérin 5

10ème : Venise Verte

11ème : Thomas Jean Main

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.